



Einladung zum Neujahrsapéro

Wann? Freitag, 11. Januar 2019, 19.00 Uhr
Wo? Klostertorkel Maienfeld

Geschätzte Vereinsmitglieder, liebe Kulturfreunde, liebe Herrschäftler

Am traditionellen Neujahrsapéro möchten wir alle Mitglieder einladen um auf ein gutes neues Jahr anzustossen

Von Felsstürzen, Klosterbrüdern, einer Klavierlehrerin und grüner Schönheit
Köbi Gantenbein liest Reportagen & Berichte aus Fläsch, Maienfeld, Jenins und Malans.
Walter Süssstrunk, Cello, und Norman Süssstrunk, Bass, spielen dazu Musik.

Wir freuen uns, mit Ihnen auf das neue Jahr anstossen zu dürfen!

Kultur Herrschaft

der Präsident, Reto Bernhard

Zeichnung Sept.1905